

成田支部、「前夜総決起集会」と「職場ひつ城」の準スト体制を決定!

3・25の受け入れ結集拠点となる成田支部では19日支部執行委員会を用いて中間集約・点検と今後の方針を決定した。19日現在で支部員138名中の71名が「3・25結集」を表明。当日の勤務者と執行委員会でも了承された方やむを得ない用事にぶつかっていれる数名の仲間を除いてほぼ全員に近い仲間が「決起表明」を完了。残り数名の決断を得れば組織人員の55%＝電車・列車の運行がストップするギリギリの限度一步手前の事実上の「100%勤員」実現への見通しが開けつつある。連日、執行部数名が日暮支部長を先頭にきめ細かな全員個別オルグをやりぬいている成果がはっきりと表われている。その上にたって執行委員会は今後の方針として、①100%オルグの完遂、②前夜(24日夕刻より)勤務終了者を軸に前夜総決起集会・三里塚映画上映を乗務員詰所で開催、③執行部は全員とのまま前夜職場ひつ城の準スト体制に入り、25日朝からの成田庁舎前総決起集会の受け入れ準備体制に全力をあげる、との断固たる方針を決定した。

最後の追込み

全支部・全組合員は、成田受け入れ拠点支部の奮闘・決起に全力で応え、根こそぎで結集しよう!

県労連代表・成毛副議長

(県公労協議長)

全通千葉地区本部委員長

公労協とりわけ、国鉄をめぐる情勢は厳しく、その中で勇退されるのは寂しい限りですが、後任の中野委員長の誕生はたのもしい限りです。関川さんに全体で感謝の念をささげたいと思います。

県交運代表・本吉議長

(市川副委員長)

「ほとけの関川」といわれましたが、後任の山口さんも同じです。顧問として残るうえでひきつづき御指導をおおぎたいと思います。

社会党県本部代表

市川副委員長

二区の選挙で献身的にやつていただいたことは忘れられません。長い間の努力を感謝し、今後も一緒に闘ついていきたいと思います。

民間労組代表

川鉄労組園部副組合長

日本の労働運動の歴史に大きな足跡を残され、一ページを築いたといわれる動労千葉十年間の激動を開つてこられた関川委員長に敬意を表します。

今後とも動労千葉の発展を願つてお祝いのことばとさせていただきます。

各界からのごあいさつ

三里塚芝山連合空港反対同盟

北原事務局長

関川さんは三里塚闘争にかかせない立派な指導者でした。各地の住民闘争をかけめぐり、三里塚への大きな結集をかちとることができました。今後とも全国をかけめぐつて、反権力闘争の闘いをつくつてもらいたいと思います。

動労千葉支援共闘会議代表

浅田光輝氏

関川さんは定年でやめられるのではなくやましいと思います。動労千葉応援団として私には定年がありません。関川さんは委員長をやめても労働運動をやめるはずはありません。将来やりつけざるを得ないでしょう。労働運動のために墓場まで業を背負つていってほしいと思います。

動労千葉顧問弁護団代表

葉山岳夫氏

皆さんと一緒に力を合わせ、今後とも関川さんの援助をいただきがんばっていきたい。

紙面の都合上、多くの来賓の方人のごあいさつ、又、寄せられた檄電・メッセージ等を割愛せざるを得ませんでしたことをお詫びいたします。